

News Release

Department of
External
Affairs



Communiqué

Ministère des
Affaires
extérieures

NO 097

Le 6 mai 1988

VISITE DE M. ALLAN BOESAK AU CANADA,

DU 7 AU 9 MAI

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que M. Allan Boesak, opposant engagé de l'apartheid en Afrique du Sud, effectuera à son invitation une visite au Canada du 7 au 9 mai. M. Clark se réjouit de cette occasion de s'entretenir avec M. Boesak des moyens que pourrait prendre le Canada pour venir davantage en aide aux victimes et aux opposants de l'apartheid. La dernière rencontre de MM. Clark et Boesak a eu lieu à Pretoria en août 1987.

Outre ses entretiens avec M. Clark, M. Boesak rencontrera des représentants des partis d'opposition, des médias et des organisations non gouvernementales à Ottawa et à Montréal.

Président de l'Alliance mondiale des Églises réformées, M. Boesak est le père spirituel du Front démocratique uni (UDF), dont il a été l'un des fondateurs en 1983. M. Boesak, qui préconise de longue date un changement pacifique en Afrique du Sud, a lancé des appels répétés au gouvernement de Pretoria afin qu'il engage un dialogue constructif avec la majorité sud-africaine.

- 30 -

Secretary of State
for
External Affairs

Secrétaire d'État
aux
Affaires extérieures

Canada